
�　羽幌町の姉妹都市石川県内灘町で、

舟橋町長が羽幌町の医師不足解消のた

めの要請活動を行いました。

内灘町には金沢医科大学があることか

ら、医師や学生の赴任につなげるため、

内灘町文化会館と金沢医大で6月下旬か

ら7月上旬にPR事業を開催しようとい

うものです。(����)

�　東日本大震災の被災地宮城県から、

羽幌町に被災地支援への感謝状が届き

ました。これまで羽幌町では、各機関

や団体等さまざまな支援活動が行われ

てきました。(����)

�　天売小中学校で入学式が行われまし

た。今年は3名の新1年生が仲間入りし

また。(���)

��焼尻小中学校でも3年ぶりの入学式

が行われ、在校生より祝福を受け小学

校生活の一歩を踏み出しました。(���)

�　羽幌消防団の新団長に大山新太郎さ

んが就任され、管理者の舟橋町長から

辞令書が手渡されました。戦後に発足

した公設消防から数えて第１１代目とな

る大山団長は、「郷土防災、住民の安全・

安心のため全力で責務にまい進したい」

と決意を新たにしました。(���)

�　福寿川河川敷で、保育園・幼稚園児

の手によってこいのぼりが揚げられま

した。羽幌町ボランティアセンターに

よって行われたもので、元気に泳ぐこ

いのぼりに子ども達は歓声を上げてい

ました。(����)
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